
ACTA IIo.1592

SESIOII ORDIITARIA DDL COITCEJO MI'IUCIPAL DE CEVALLOS DEL
VIERTES 22 DD UANJZO DEL DOS UIL DIECIII'TIIE

En lra ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los veinte y dos dias del
mes de marzo del 2019, siendo las 15HO5 el Sr. Alealde lcl del Canton
Cevallos, da la bienvenida a los senores Conceja,Ies, seiores Funcionarios,
luego La Sra. Secretaria (E) procede con l,a Constatacion del qu6rum
reglamentario estando presentes los siguientes seflores concejales: Srta.
Olguita Bayas, Srta. Daniela Saltacruz, Sra. Fani Pico, Eco. Rodrigo Onate,
Eco Viviana Urrrtia, con lia presencia de los seflores Funcionarios, Dr.
Hern6n Paredes, Director Financiero, Ing. Eduardo Bayas, Director de Obras
Publicas; Ing. Vinicio Freire, Jefe Administrativo; Ab. A-lvaro Vera Procurador
Sindico, bajo la presidencia del Sr. Marco Caceres Alcalde Subrogante del
Cant6n Cevallos y la Sra. Lilian Ramos Freire, Secretaria (E), quien suscribe y
certifica l,a presente, con el siguiente oRDEIf DEL DIA: 1.- Recepci6n en
Comisi6n General a los Senores Ricardo C6ceres, Vicente Medardo Elsa
Rosita del Carmen Aguilar Villalva y Dr. knin Naranjo lopez Abogado, a fin de

exponer sus fundamentos con los cuales se opusieron a la apertura de la calle
tras del Coliseo Municipal. 2.- Aprobaci6n del Acta No. 1590 de la Sesi6n
Ordfuaria del Concejo de fecha 15 de marzo del 2019 3.-Aprobaci6n del Acta
No. 1591 de la Sesi6n Extraordinaria del Concejo de fecha 19 de marzo del
2019.-4,-Conocimiento y resoluci6n del informe de la Comisi6n de Finalzas y
legislaci5n sobre la Sotcitud No. 07-CBCJ-2O19, de la asignaci6n de los
30.000 dolares de los aflos 2Ol8 y 2OL9 y el An6lisis del Proyecto Reforma a la
Ordena-nza Sustitutiva que establece el cobro de las tasas por recolecci6n de

basura en el Cant6n Cevallos. Sr. Uarco C6ceres Alcalde (sl Compaieros
Concejales antes de La aprobaci6n del Orden del dia, permitame a-l cuerpo
colegiado hacer dos consideraciones. l,a primera consideracion es sobre el
CUARTO f,ITUERAL del orden del dia, en el cual se pone a consideracion el
Informe de la Comisi6n de Finanzas y lrgislaci6n, pero este informe de la
Comision tiene dos temas a tratar muy diferentes, el uno es sobre la solicitud
rea)tzada por los compafleros Bomhros y la otra es la del Proyecto Reforrna a
la Ordenarza Sustitutiva que establece el cobro de Las tasas por recolecci6n de
basura en el Cant6n Cevallos, Iamentablemente por un error de mi persona, se

ha considerado los dos temas en un solo punto, la cual no es viable rea)jzar
ese anAlisis por 1o que ruego al Concejo, que este an6lisis se 1o haga por
separado, en ese caso rogaria que se considere como CUA.EfIO IYII ERAL lo
siguiente, Conocimiento y resolucion del Informe de la Comisi6n de Finarzas y
Legislaci6n sobre La Solicitud No. 07-CBCJ-2019, de la asignacion de los
30.O00 d6lares de los anos 2O18 y 2Ol9 para el Cuerpo de Bomberos y
separAndole eI punto quedaria como QITIIITO Iln UERAL El Andlisis y
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Resoluci6n del Proyecto Reforma a la Ordenanza Sustitutiva que establece el
cobro de las tasas por Recolecci6n de Basura en el Cant6n Ceva]los. Esta es
Ia primera consideracion que rogaria aI Concejo, que alalice y la segunda
consideraci6n es sobre el Conocimiento de la Resoluci6n administrativa de la
Alcaldia para el Funcionamiento Interno del Centro de Atenci6n del Adulto
Mayor San Pedro de Cevallos, he creido pertinente hacer un reglamento
interno a traves de una resoluci6n administratjva para que la ciudadania y
Uds. , tengan conocimiento, los pardmetros t6cnicos y lega-les que se debe
considerar para las personas que ingresan al Centro de Atencion del Adulto
Mayor y el procedimiento interno para el funcionamiento y me gustaria que
tengan conocimiento, este punto quedaria como SEXTO IfiI ERAL Esa es
una resoluci6n administrativa que ya est6 legalizada por parte de Alcaldia,
entonces esas son las dos consideraciones de mi parte senores Concejales,
todos los senores concejales aprueban estas modilicaciones al orden del dia.-
RESOLUCIOII 52,2l)19 De conforaldad cos el Art. 31E del COOTAD, El
CoaceJo tuatctpal por Unanlmldad RESITELVE. Ircorporar dor
modlflceclonos ea el otden del dflu, por pedldo del Sr, Uarco Ciceres
Ncalde (El Quedando eI orden del dia de la siguiente manera: 1.- Recepci6n
en Comisi6n General a los Seflores fucardo Caceres, Vicente Medardo, Elsa
Rosita del Carmen Aguilar Villalva y Dr. trnin Naranjo Lopez Abogado, a fin de
exponer sus fundamentos con los cuales se opusieron a la apertura de la calle
tras del Coliseo Municipal. 2.- Aprobaci6n del Acta No.1590 de la Sesi6n
Ordinaria del Concejo de fecha 15 de marzo del 2019 3.-Aprobaci6n del Acta
No. 1591 de la Sesi6n Extraordinaria del Concejo de fecha 19 de marzo del
2019.-4.-Conocimiento y resoluci6n del inforrne de la Comisi6n de Finanzas y
lrgislaci6n sobre la Solicitud No. 07-CBCJ-2019, de Ia asignaci6n de los
30.000 d6lares de los aflos 2O18 y 20f9.-5.- An6lisis y Resoluci6n en Primera
Instancia el Proyecto de Reforma a la Ordenanza Sustitutiva que establece el
cobro de las tasas por recolecci6n de basura en el Cant6n Cevallos. 6'-
Conocimiento de La Resoluci6n Administrativa No. 07-2019-VA-GADMCC,
mediante el cual se emite el reglamento Interno del Hogar de Acogimiento San
Pedro de Cevallos. -Boior Alcalde l8l: Compafleros Concejales estd a
consideracion el orden del dia, Sr. Concejal Rodrigo Onate que se apruebe;
Srta. Concejal Daliela Santacruz que se apruebe, Sra. Concejal Fani Pico que
se apruebe, Eco. Viviana Urn:tia que se apruebe, Ing. Olga Bayas que se

apruebe: RESOLUCIOI| 53-2019 El Cooceio Mualc{pal por uaaalmldsd
resuelve aprobar el Orden del dia colr le. dor modlllceclooer rcallzeda8

Una
vez aprobado el orden del dia, el Seior Alcalde I I I Solicita que se proceda
con el tratamiento del PRIUER trIrUERAL.- Recepci6n en Comisi6n General
a los Seflores Ricardo CAceres Aguilar, Vicente Medardo Aguilar lillalva, y
Elsa Rosita del Carmen Aguilar Villalv2 y el Abogado l,enin Naranjo topez,
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Defensor 6s la familin Aguilar, con la finalidad de exponer
con los cuales se opusieron a la apertura de Ia calle,
Municipa-I.

GAD
MuniclpcL

sus fundamentos
tras del Coliseo
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一

ar. Alcaldo (A) Muy buenas tardes con todos los ciudadanos del Cant6n
Cevallos, como es Ia familia Aguilar, ddndoles l,a m6s cordial bienvenida a
todos Uds., se ha ingresado un documento para Alcaldia para que a trav6s de

mi persona sea recibidos en Comisidn General en l,a sesi6n de Concejo de la
presente fecha dia y hora, para lo que rogaria a una sol,a p€ftrona tome la
palabra y repres€nte a la familia Aguilar, en un tiempo no mayor de l O

minutos de su intervenci6n y el Concejo Cantonal escucharir y asi daremos

cumplimignls a la petici6n presentada por los seflores aqui presentes, muy
buenas tardes con todos.
famllls Afullsr Muchas gracias Sr. Alcalde, seflora Secretaria, seiores
Concejales aqui presentes del Canton Cevaltros, aqui a nombre de mis

defendidos venimos en son de mantener un di6logo, ya que ellos son personas

de paz y 1o que quieren es que su ciudad su canton este bien, en este sentido

nosotros tuvimos que interponer una demanda, una acci6n de protecci6n

ante una apertura de una calle que queda justo en la parte de atr6s del

Coliseo, mis defendidos l;astimosamente jamds fueron notificados y no se les

him saber de qu6 iban abrir esa calle, hubo talves la interposici6n de un
heredem, porque se refiere a 14 herederos prdcticamente de esa propiedad y
este heredero es hijo de un propietario que es Concejal que en este momento

se encuentra con Licencia, en estas circunstancia se abri6 la calle

aproximadamente unos 6O0 metros y la propiedad y mis defendidos con justa

raz6n como cualquier ciudadaao se molestan poryue ni siquiera se les aviso de

que se iba a aperturarse la via y que sc iba hacerse el asfaltado ante estos

hechos, nosrctros interpusimos una demanda y la Sra. Jueza que no dio paso

a esta demanda de esta acci6n, pero en la ciudad de Ambato revisando el

derecho, la Corte Provincial de Tungurahua ha resuelto en favor de mis

defendidos y por eso estamos aqui, porque la corte indica claramente su

resolucion en una parte pertinente de Ia sentencia, en Ia pa-rte pertinente dice

lo siguiente: se declara que los derechos a la propiedad para seguridad
juridica al debido proceso y a la defensa de los tegitimados activos han sido

vulnerados en orden de reparar en forma inteSral se ordena al GADM de

cevallos a la suspensi6n inmediata de los trabajos de apertura de tra via en el

bien inmueble de Ia copropiedad de los accionantes colindante con el Coliseo

del canton. Se dispone que en un plazo de 6O dias culmine el proceso

administrativo que segrin su decir se iniciado en orden a declarar de utilidad
publica la faja de terreno de propiedad de los accionantes y demas herederos,

que en el proceso expropiatorio para la apertura de Ia via a la que no se

oponen los accionantes se cuenten con todos los condominos de este bien

inmueble garaltizando los derechos constitucionales a la propiedad de la
seguridad juridica y a la defensa. De no declarar de utilidad priblica en el

plazo concedido, las cosas volverdn a su estado anterior, esto es se restituird
los cond6minos del inmueble ocupado para l,a apertura de l,a via indemnizaldo

Contacto: 2872148′ 2872744/2872 :49

28727:0′ 2872566/2872690
www.cevsllos.gob.ec municipio@cevallos.gob.ec



por el perjuicio que ellos habrAn sufrido, cuyo monto se determinare por la via
de los Contencioso Admlnistrativa, firman los seflores jueces Villacis Canseco
Luis, Yanes Lucila, Molina JAcome Wellington Gerardo, esta sentencia este
ejecutoriada estA en el juzgado del canton Querc y por ese motivo hemos
venido seflores Concejales a tratar de dialogar con Uds. El dnimo de mi
defendido no es causar ningtn daflo y Uds. MAs bien Uds. tendrdn que
resolver si expropian, si pagan el avalu6 que da la ley o su vez le indemnizan a
mis defendidos, eso lo es lo que he querido decir, espero que haya sido muy
clara mi intervenci6n Sr. Alcalde y lo que pedimos es que se administre de una
buena manera y se respete la propiedad privada, nada mAs Sr. Alcalde, estoy
presto para cualquier inquietud de los seflores Concejales, Sr Alcalde (Sl
Muchas gracias por su intervenci6n, c6mo es solo Recepci6n de Comisi6n
Genera-l, no se si alguno de los seflores Concejales desea tomar la pal,abra.-

Sr. Cosceld Rodrlco Oiate Sr. Alca-lde buenas tardes con todos los
compaieros y con los seflores de la Comisi6n General. Yo solo voy hacer
menci6n a una Ordenarza que regula el funcionamiento del Concejo y me voy

a permitjr leer El Art. 31 que se refiere a las Comisiones Generales de l,a

Ordenanza que regula Ia orgarrizaci6n y funcionamiento del Concejo dice 1o

siguiente; Previa solicitud de !a parte interesada y que conste en el orden del

dia el Concejo recibir6 en Audiencia Priblica o en Comisi6n general y se

declarara concluida cuando traya sido suficientemente expuesto sl t€rne, las
Audiencias P0blicas o Comisiones se realizaran antes de iniciar la sesi6n
ordinaria, mientras dure l,a Audiencia hlblica o Comisi6n General los

Concejales J/ Concejalas se limita-ran solamente a escuchar y no podrdl emitir
juicio de valor, el delegado o repres€ntante de la Comisi6n podra hacer uso de

la palabra durante 20 minutos como m5ximo pasado este tiempo, el Sr.

Alcalde darA por concluida la Comision General, entonces ante esta normativa
por mi parG como Conceja-l lo unico que nosotrcs podemos hacer es escuchar
y nada m6s y pienso que el Concejo si tendria que trabajar en el tema de Uds.,
pero en una mesas de trabajo donde se pueda conocer el tema a fondo, y si
bien es cierto aqui se les ha recibido a la una parte que son Uds., pero

tambien h otra parte que en algin momento autorizo a la municipalidad
mediante un documento para apertura la via ellos tambi6n deben estan

presentes, entonces lo importante aqui es llegar a un consenso con Uds. y con
los otlos senores Aguilar. El Concejo como cue4)o colegiado y como cuerpo
politico y de esta manera buscaremos los mecanismos para que la ciudad se

desarrolle, eso para nosotros es importante la apertura de la via, entonces yo

Sr. Alcalde me limitaria a escuchar nada m6s. Srta Coacelal Olrrrlta Bavs3,

Yo sugiero que se d6 por conocido este tema y desde luego con el compromiso

de ayudar y si l,a documentaci6n se pasa talves a las comisiones estamos
prestos en buscar la mejor soluci6n para Uds., como para el adelanto del

Canton.- sta. Corcclal Vtela.[a Usnrtte, Muy buenas tarde Seior Alca-Ide
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Companeros Concejales, seflores de la Comisi6n, bien venidos igual de mi
parte el compromiso es trabajar en equipo para avanz::r y poder dar una
soluci6n a este problema porque yo desconozco este tema y como Uds., saben
yo estoy actuando como Concejal principal hace muy poco tiempo Sre..
Concelal Fanl Plco Buenas tardes Sr. Alcalde Seflores Concejales seflores de
la Comisi6n, igual yo soy una Concejal Alterna, yo estoy poco tiempo aqui y
daria por conocido con el compromiso de trabajar con l,as Comisiones para
poder solucionar este problema Stte. Concelgl Danlela Santaeruz, Buenas
tardes Sr. Alcalde, Senores Concejales, seiores Tecn6logos, seflores de la
Comisi6n aqui presentes, yo por mi pa.rte me abstengo de emitir cualquier
criterio por ser parte de la familia Aguilar. St Alcalde lal Antes de agradecer
por la presencia a toda l,a familia Aguilar El Dr. Lenln lfaraalo Aborado de la
Farulllg A{ullrr Solicita la palqfo16 y manifiesta que la sentencia ha sido
emitida el I de febrero det 2019 y como dan un plazo de 60 dias en este caso
se cumple el primero de Abril, entonces si quisiera que se analice puertas
adentro y se trate de solucionar de la mejor manera y lo m6s pronto posible
Sr. Alceldo lSl Antes de agradecerles por su presencia, ratificar el compromiso
como instituci6n por eI prog,reso y desarrollo del cant6n y como dicen en el
documento Uds. en ningrin momento se ha tratado de ftenar las cosas, sino
m6s bien legalm666, documentadamente pero para informaci6n de todos Uds.
Yo solamente estoy subrogendo y justamente tra semaIla ant€rior, recibi la
visita de los emprendimientos por dos situaciones, la primera es que no se

avaln?a a controlar el tema del informalismo y la otra situaci6n es que

internamente hemos conversado con los compafleros Concejales sobre Ia
inversi6n municipa.l que se ha hecho en los cubiculos en el Coliseo Cantonal,
frente a la proyeccion de via que se pretende abrir por la propiedad de Uds. en
La cual debe quedar sin haber sido utilizado o de haber cumplido la inversi6n
prlblica, pero parte de ese cumplimiento es el compromiso que tenemos con
Uds. En todo caso como Alcalde (S) Io retomamos el tema la semana pasada y
es€ mismo dia recibi l,a documentaci6n de Uds. Y decidi pasar al Concejo,

ante ellos mi persona como Presidente de la Comisi6n de Planificacion emiti6
un informe conjuntamente con todos los seflores Concejales, y tecnicos para
que en esG caso la Municipalidad cumpla ciertos procedimientos, en todo caso

por la premura del tiempo, yo conversar€ internamente con los compa-fleros
Concejales y sabre asignar un dia y una hora para hacer los acercamientos del
caso y obviamente yo se que Uds. tambi6n han optado por tomar el camino
legal, por no haber hechos los procedimientos adecuados por parte del orden
publico, pero de todas maneras yo estoy convencido de que Uds. Como

manifrestan que no quieren frenar el desarrollo del Cant6n, en esa mesa de

trabajo vamos a poder exponer tambien la situaci6n en Ia que esl6 el
Municipio, nosotros estamos desde el 14 de noviembre al 14 de mayo con un
presupuesto prorrogado, por 1o que esta administraci6n no puede disponer de
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estos fondos,y la admhistraclon quc vcnga 10 pOdra reaJzar a patt dcl 15 de

m町o con una refo....a a la y口 ida presupuestarla cn la p“xima
admmistracbn, entonces esta y algunas otras linitaciones es necesano r
contempbndo en una mesa de trabaJo a traves de un dttgo para llegar algⅢ n
acuerdo y obviamente a traves de esc m.Ш e que se pueda pasar al Conce」。

Cantonal y mlentras yo esr cn las funciones de subrOgaci6n“ n静lo por
seguro que lo vamos asunl士 con mucha responsablldad,les agradczco por h
prcsench a todos Uds Y tengan una bucna taltde― RESOLUCIOH 54.2019

de la Facultad 口omatlm en la3 matenas de compete■ cia del Gobiemo

del Alcalde o Alcddesa.  el Conceio Munld,al っor unanhidad

A田は1カけ.‐SECU口DO NUMERAL.‐ Aprobacbn dcl Acta No 1590 de la Scsbn
Ord¨  del conceJo de fCCha 15 dc ma∽  de1 2019-Sr. Alcalde iS
Enindo quc el acta fuc cnvhda con la deblda ant■ cゎaCbn,si alguien tiene
algum observacbn o recomcndaclon quc por favor se pronuncle;EI Sr.
Concolal RodJEo Oiate El Acta 1590,es el acta que el Conctto reSO市 i6 que
se apruebe en Segunda lnstancia la Ordenanza que Aprucba el Catastro a Ls

obras suJetas del CobrO de h Con面buciOn Especial dc Mttoms del cant6n
Ceva■os y de Detemmacbn de las ttnas de Beneflcio O In■ uencla de las
Obras Eiecutadas del penodo comprenddo de壺e el aio 2007 hasta el ano
2014 confo.._e b establcce la Ordcnatt R℃ fo..1■ atona a h Ordenanza para el
cobro de t■ butos de Conbdbuci6n Especセ」de MeJoras del Canton ceva」 os 2.―

Se delega a la Comision de Desarrouo sOcial,con」 unt,7nent Con 10s sciores
Concc」 ales, reahce la sociabzaci6n correspOndlente de la mencionada
Ordenanza despuCs del pedodo Electora1 3-Remi」 r una cOpla de la resoluci6n

a la Auditona Externa de la Contrab面 h General del Estado para conocIIniento
de este proceso, yo estoy de acuerdo con la resoluclon,pero yo quistra con la

vcna del cOnccJo tOinarle una aclaracbn que se conunie cOn cl proceso dc h

obttacbn tnbutam y se pasc al departamento correspOndient y sc empiecc a

h claboracbn deltrabaJo de los utu10s dc crcdito para pOncrse a cobrar desde

el proxIIl10 anO, si Uds Desean y ven conveniente acoger la sugerencla,caso

contrano quedaria la Resolucbn como cstl, eso es Sr ノ」にalde si es posible
que se agregue esto y si  nO quedain comO esta Sr Alcalde 181 Estt a

consideracbn de bs demis seiores ConceJales, pero antes de que se
pronuncien los demas senOres Conce」 ales,quiero ll■ fo■ ■l■arles que es■ muリ
no■■■lado dentro de la Ordenanza y obvlamente si es que en necesa亘 o
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hcorporar estc tlpo de aclarac10nes para quc se cumpla cl proccsO legal que sc

ncluya, percl si es que vamos a cltar la Ordenanza, la Ordenanza csta mty

chra en bs procedinlentos, que luego de h aprobacbn dcl Catastro,
obvlalllente tendran quc cnviar a 10s departamentos pe」 dnentes para hacer los
titulos de credito y la emisi6n para el aio venidcro quc en cste caso se lo va

enlm[desde el lro de encro de1 2020-Sr.Dlrector FInanciero― Sr Alcaldc,
scnores Conce」 alcs, Compaieros, en rcahdad yo tamblcn estaba pOr hacer
esta ob∝ rvacbn con rcspecto a la resoluci6n dcbe achrarse que sea la
p“xlma admmistracbn, y cuando h lcy permita haccrlo y que sc cOnttic

con las demas acciones que se deba hacerlo en la slglliente admnstracbn eso

nO mas sr Aに aldc Sr.Alcalde lSi a consdcraclon senOres conccJales,estan

dc acuerdo con esa aclaraci6n que rcaLa)el Sr ConccJal Rod五 gO Oiatc y el
wior I)rcctor Fmanciero de que se cumpla los procedinientos legales en este

caso la cnlisi6n se b hara para el ano 2020,cumphendo los procedunicntos de

la Ordenanza a traves de 10s departamcntos pcコ unentcs la enlisbn de hs
cartas de pago.― La Sra.ConceFal vldana Ummtia Que sc achre h hora dc la
clausura de esta seslon,porquc consta quc se llllch a las 15H40 y fmaLa a

las 15H55 slendo b correcto que se incia a las 15H40 y flnnli7a a las 16H55

sr.mcalde● l Pone a conskLracbn esta sugcrcncla rcahzando h aclaraci6n
por el sr ConccJal Rodngo Omte;Eco V市 hna Urruia y el Sr Drector
Fmanciero:Srta COnce」al Danth Santacruz que sc aprllebe,Sra ConceJal
Fani Rco que se apruebc, Srta Olga Bttas que se apruebe ―RE80LUCIOH
532019

haciendo● on3Lr h3 ad― dOne● e                     QUIHTO
N― ― ConOClmi●nto,And鳳劇b y Aprobac16n en Segunda lnstancia la
Ordenan2.ュ que Aprueba ol Catastro d● la Contrlbuci6● Especial de
M(JOra3 deSde el aio 2007 hasta el aio 2014,quedando la resoluciOn dc la

slguiente manera:RE80LUCIOH Lue=o del anands en base a lo esmbledd。

de la facultad nonnatlvn en la3

elecutlvoo de lo3 G●blemos Aut6■ omos descenmuzndOs tend口 缶α voto en
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narzo del 2o19.- 8r. Alcerdo (sl seiores concejales esta acta fue enviada
con lrr debida anticipaci6n a sus correos, si alguien tiene alguna observaci6n o
recomendaci6n que por favor se pronuncie, est6 a consideraci6n de Uds. gr.
conc-olel Rodrko o6etc.- Quisiera tambi6n hacer una aclaraci6n a la
Resoluci6n de esta Acta porque en l,a parte de la Resoluci6n dice: Dar por
conocido el of. No. DoPM-04s-2019 presentado por el Director de obras
Priblicas, sobre el listado de las obras susceptibles a la contribuci6n Especial
de Mejoras conespondiente al periodo 2or4 - 2or9 2.- Remitir el listado de
obras a las comisiones de Legisr,aci6n, plalificaci6n y obras pribricas para
que realicen un aldlisis detaltado -v presente el informe correspondiente para
conocimiento y Resolucion de concejo cantonal. 3.- Enviar a la Jefatura de
Avalios y catastros para que siga trabajando en el procedimiento del catastro
de cada uno de las obras que esta constando en la ordenanza.- 4.- Solicitar al
Departamento Juridico que presente un proyecto de ordenanza, a fin de dejar
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sin efecto la ordenanza vigente por cuanto tiene algunos vacios y s.- Disponer
a los Administradores de las obras de los contratos que las actas de entregas
recepci6n definitiva, se suba al portal a fin de que se cierre el proceso.-1o
estoy de acuerdo en toda la resoluci6n, pero sin embargo yo si quisiera acotar
en el punto tres en donde dice enviar a la Jefatura de Avarrios y catastros
pa-ra que se siga trabajando en el procedimiento de catastro para cada uno de
las obras que esta constando dentro de la ordenanza. A nosotros nos [eg6
para sesi6n de concejo soro las rista de rras obras y el valor de r,as obras no
consta y ahorita estamos trabajando con la Unidad de Avaltios y catastros en
el tema de la socializaci6n que quedo a cargo de rra comision Desarrollo social
y tenemos algunos inconvenientes porque solo tenemos los datos, y ahi yo si
requeriria que La parte t6cnica, envi6 un mapa en donde diga d6nde est6n las
obras, a que sector pertenecen y acompaflar un informe donde consten las
calles, los metros cuadrados realizados, los precios unitarios, en que sector
fueron reeli"ados y el precio totar, entonces con toda esta inforrnaci6n el sr.
Jefe de Avatios y catastros tenga. la facilidad de realizar mes pronto su
trabajo. Por lo que sugiero sr. Alcarde se haga constar esta acraraci6n para
que se envie al departamento de Avalrios y catastros con toda la inforrnaci6n
necesaria:-.r!&-4!etk!e-..lEl Pone a consideracion esta aclaraci6n realizada por
el Sr. Concejal Rodrigo Oflate: que se
apruebe, 8ra. ConceJal Faai pieo que se apruebe, Stta. ConceJal Olga
Baysr que se apruebe, Dcon. Vivlasa Urnrfia que se apruebe: RESOLUCIOI|
56‐ 2019

Co■ocimient。 ,AnansL y
Resolucft6n dol Ollclo lfo. DOpU-04-5-2O19, rurcrlto por 6l Ing. Eduardo
Beyar' Diroctor de obrqr hiblicar, cobte el lrstado do lar obrec
Surcoptlblec a la contrrbucr6n Erpecral de MeJorar corre.po'dlente ar
periodo 2O1+2OLA, quedando la resoluci6n de la siguiente manera:
RESOLUCION
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CUARTO HuMEm.‐
conocimiento y resoluci6n del informe de l,a comisi6n de Finanzas y
lrgislaci6n sobre ra solicitud No. Oz-cBCJ- 2org, de la asignacion de ros
30.000 d6lares de los aflos 2or8 y 2or9, ta Sra. secretaria procede con ra
Lectura correspondiente del Informe presentado por la comisi6n de Finanzas y
kgislaci6n el mismo eue textunlmsnfs fli66.
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INFORYT DE I.A CoDiTSION DE FINA:TZAS Y LEGISLACTO!,i
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RECOMENDECION:

gllc r

quc ha

0rrr I
ar. Alcaldc lal seflores conejales habia un pedido del cuerpo de Bomberos

solicitando que s€ pronuncie sobre el tema de Ia partida que se les viene
asignando aflo tras ano, ponemos a consideraci6n el trabqjo que Uds., lo han
hecho y mds bien esta para el anAlisis del Concejo Cantonal, estA a
consideraci6n de uds' seflores concejales.- Director Frnaacroro. - para
conocimiento de las sefloras y Sefloritas Concejela5 que no conocen el inicio
de esta asignacion, hay que comunicarles que el Municipio de Cevaltos desde
hace muchos aflos atrds, dentro de lo que se establece La rey sobre el cobro
Spor mil para el Cuerpo de Bomberos no se ha cobrado en la carta de pago de
los impuestos prediales y eI municipio de cevarlos desde el ano zor.i me
parece que se hizo constar a tras una asignaci6n de 15.000 d6lares al cuerpo

CoIItact● : 2872148/2872744/2872149

2872710/2872566/2872690

municipio@cevallos.gob.ec



一

de bomberos en Compensaci6n a esta retenci6n que debe haber hecho el
Municipio en los catastros prediales a cada uno de ros contribuyentes porque
al grabar el porcentaje al cuerpo de bomberos el porcentaje para rra ciudadania
iba a ser alto, en otras palabras el municipio asumi6 el valor que debia
haberse detenido incrementado en los impuestos prediales, asumi6 el
Municipio en favor de los ciudadanos contribuyentes y resolvi6 asignar
anualmente 15.000 d6lares ar cuerpo de Bomberos, ahora en er arlo 201g er
presupuesto se el;abor6 antes de diciembre del 2017 , el cuerpo de bomberos no
logro establecer ning0n proyecto sustenlado, como dice en el informe, para
poder presupuestarlo en el 2018 y por ro tanto en el presupuesto iniciar del
2018, se nlantenia irnicamente una partida de 5.000 dolares so si se venia
arrastendose, pero el Concejo Municipal en la primera reforma que se el,abora
en cada aio ya le asigno y le completo de los 5.O00 d6lares que estaba
asignado se completo con los 10.0OO dolares, en el aio 20lg el Cuerpo de
Bomberos presento muy tardiamente el justificativo 1o de ra asignaci6n del
2017 , 1o que no permiti6 que se le entregue los recursos del aflo 201g, es decir
a esta fecha que nos encontramos ellos estarian contando con los rs.00o del
2018 y los 15.000 del ano 2or9, por eso ellos est6a soricitando los 30.000
dolares, en l,a misma en el ano 2oL9 en er presupuesto inicial y como est,mos
manejado en el aflo 2o18 en eI que rinicamente consta en er presupuesto
5.000 d6lares, por lo tanto lo rinico que cabe es que el sr. Arcalde actual de
ser el caso, tendrd que comunicar a la nueva autoridad de este particular para
que en el presupuesto que vayan aprobar para el afro 2O1,g hagan constar lo
que corresponderia. Sr. Alcalde lSl est6 a consideraci6n_lg_grrlg. ,gemsqle!
Danlela Eaotecanz manilieSta qUe se ratifica en lo manifestado en el informe y
como decia el sr. Director Financiero que se haga constar en ra partida
presupuestaria los rubros que solicitan los seiores del cuerpo de Bomberos y
de esta manera se atenderia esta petici6n gtta. concerar olculta Baves,
Tengo entendido que al final de rra gesti6n se va a presentar un informe con rras
cuentas pendientes para que La nueva administraci6n pueda asumir ese rol,
ahora solamente quiero dejar sentado el antecedente y se tome en cuenta este
asunto, para que puedan dar continuidad a este proceso y se acoja la
recomendaci6n de la comisi6n. Bra. coacolal vlvlaaa urnrfia, como miembro
de la comisi6n de Finanzas me ratifico en el informe. Le sra, coaceial Fanl
Plco lgual se ratifica en el Informe, St. Coaceid nodrtso OAai", Una
observaci6n no mas sr- Alcalde al respecto, yo estaba revisando el convenio
del Cuerpo de Bomberos con el GADM de Cevallos y ahi decia que el convenio
era por un aflo, de ser asi hay que verificar como es la realidad y tendria que
hacer nuevamente el convenio, porque el convenio ya est6 caducado._
RESOLUC10N 57.2019                              ecido en el
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I'IIYTO
ITU'EFRAL An6llrls del proyecto de Reforma a la ordenanza sucdtudva
que establece el cobro de las ta.ar por recolecci6n de barura ea el caat6a
ce,allos, La sra. secretaria procede con ra lectura de este numeral el mismo
que dice textualmente.
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Sr. Alcddc (El la tasa que se recomienda que se modilique en este caso la
Empresa El6ctrica, para ya pasar a primera Instancia a la aprobaci6n
modificada que es del rubro de Ios 12 centavos que teniamos en la ordenanza
vigente y que en este caso la Empresa Eldctrica supo manifestar que
deberiamos ajustamos al 0.075 centavos de d6lar para ellos proceder al
cobro, pienso que el informe de La comisi6n es muy cl,aro y viable y este a
consideraci6n de Uds. si tienen arguna consulta es propiciro este momento que
se pronuncien sino para que se apruebe en primera Instancia esta Reforma ala ordenanza 8r. Drrector Frnaacrero Adicionprmente complementar con
una parte economica, en los actuales momentos anualmente se recauda por
Recoleccion de Basura arrededor de 23.00o dolares, como est6. ya ra reforrna
de la ordenanza Publicada en el Registro oficiar, estamos proyectados a cobrar
78'oo0 d6lares anuarmente con esta reducci6n que se est6 soricitando por
parte de la Agencia de Regulacion y la Empresa Electrica Ambato ". hrn
hecho l,as corridas correspondientes y estamos negado aproximadamente a
49.o0o casi 50.o00 d6lares de recaudaci6n, de todas maneras es muy superior
a lo que se viene recaudando con er sistema de recolecci6n de basura aciuat y
con el cobro a traves de las planillas de agua potable, por lo tanto de
cualquiera de las dos formas es conveniente para el municipio apricar esta
reforma a la ordenarza por cuanto es una regulacion de la agencia y tambien
una propuesta y una sugerencia de Ia Empresa Electrica, sr. Alcalde seflores
Concejales. Srta. Coocelal DadGla gartacruz sugrere que se apruebe en
primera Instancia el proyecto de Reforaq a ta ordeaaaza sustrt,tva que
orteblecc el cobro do rar tarar por recoleccr6a de bar,ra ca et caat6a
Cevellol conforme el informe de l,a Comision presentado, los seiores
Concejales acogen la sugerencia de la Srta. Concejal Daniela Santacruz y por
unanimidad aprueban en primera Instancia el proyecto de Reforma a IgHeaaaza Surtltuflve que ottablecc el Cobro de las ta.a! por
Rccoloccl6n dc Berure en el cant6a covdlor, Er Dlrector Ftaaacroro con
el fin de que la pr6xima semana se deje subsanado ante la Empresa Eldctrica,
sugiero que se convoque a una sesi6n extraordinaria para aprobar en segunda
instancia, tal vez seria lunes o martes a fin de que con la resoluci6n que se
pueda dar el miercoles se pueda enviar la ordenanza, tanto al registm oriciar,
independientemente como este en l,a disposicion finar de ta ordenanza de que
se publique o no, y a l,a Empresa electrica para que se pueda presentar los
tramites, pero tendria que ir nuevamente a r,a comisi6n de Finanzas y
kgislacion para realizar el informe y luego se pase para aprobaci6n en Ia
sesi6n en el COnccJo RESOLUC=ON 58_2019 Lue=O del●

■■ isis en base■ 10
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SEXTO NuMERAL.‐
Con∝inlentO de la Resduci6● Admlalstrauva F。 .o7‐2019‐vA‐GADMCC,

COttDERANDo′

Eedlaate el cual sc emite el reglameato fnterao del Hogar deAcogipiento Sa[ pedto de Cerralloe, La Sra. Secretaria procede con lalectura el Memorando No 137- AJ-2Olg, que textualmente dice lo siguiente:

Memora_ndo No. 137-AJ-20 19
Cevallos, 2l de marzo de 2019

Seior
Uarco Cdccres
Alcaldo (rl del cAD ilurtctpal dct Cent6a Ccvaltoc
Presente,

De mi consideraci6n. -

Con un cordial y atento saludo, remito a usted el proyecto de RESOLUCION
ADMINISTRATIVA No. O7-2019-VA-GADMCC, mediante La cual se emite el
REGI-A,MENTO INTERNO DEL HOGAR DE ACOGIMIENTO SAN PEDRO DECEVALLOS, con el cual se establece las norrnas que reguLan tra admisi6n,pe[nanencia, visitas y horarios que deberen cumplir los residentes del Hogarde Acogimiento San pedro de Cevallos; asi como regu,ar las actividades delpersonal residencial y quienes presten el servicio en l,a instituci6n.
Particular que pongo en su consideraci6n para los fines legales pertinentes.
At€ntamente, Abg. Aftraro F. Vera Flor, procuredor giadlco

ar' Alcalde rrl seflores concejares pongo a su consideraci6n la resoluci6nadministrativa que se ha hecho para el funcionamiento interno de Ia casa delAdulto Mayor San pedro de cevallos, para lo cual solicita ar sr. procurador
lindico de lectura del reglemento interno de la Casa del Adulto Mayor que
dice textualmente lo siguiente:

RESOLUCIdN N)MI,{IS,TRATIVA NrO, O8.2O L9.VA-GADMCC

Cootscto: 2E72 148 t 2812144 t2812 t49
2872 710 I 2t72 566 I 2812 690
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Que' eI artianlo 226 de ra constituci6n d.e ra Rep)blica det F,anador estabre@
Estgdo, sus organismos, dependencias, las

s g las dem.ds pe"son rs que dctien en virtud. de
solamente las @mpetencias y faatltades que les

ld leA. Tendrdn el deber de aordinar
s g hoer efediw el goe g ejercicio de
n";

Que, el artiatlo 227 de ta constituci6n de ta Repibtica der Eanad.or estabrece:

Org dnia de Org anizaci'n Territoial,
a la Autonomia determina: "... ln

organizacidn g de gesti6n de sus talen
sus @mpetencias g
ad.a, anforme alo p

o Orgdnia de Orgonizaci6n Tenitoiol
que le @rresponde aI alcalde: .Ejerer
ejeantiua del gobiemo aut'nomo

Que, el afiiatl C digo Orgdnia de Organizoci6n Territoriat
4yitonDr.ta g estobtee- qte le arrespond.e al alcalde:"Resoluer administratiuamente tod.os ros &untos @nespondientes a sucargo...';

de febrero g 1de
QUE REGUI.A LA

)N CEVALLOS g proced.ente a ello, sesanciond, finn6 g ordenl xt publicocihn g ejearci1rt

Que' el Gobiemo Aut1nonlo Desentrarizado Municipar der canthn ceuanos
Deportiua g
el programa

@nstan en las referidos disposiciones

REST'ELVO:

_ Aprobor el Reglamento pora la Elecci6n d.e la Reina del
ni.d.o en el siguiente terto:

www.cevallos.gob.ec
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RDOIAMD,JrN) PARA IA EI.ECCION DE IA R,;INA DEL CAITIdN
CEVAI.I,.S

ArL 7.- ORGANIZACIdN.- La Eleccinn d.e la Retna del Cant6n
Cewllos, Senorita Gobi.ems Munieipal, Sefiorita T,rismo, Seflorita
Confraternidad A Sefi.orita Simpatia que se establezcan en lasordennnzas, serd. organizad.a por el 

-GAD 
Municipal d.el cant6n

Ceuollos g a trdues Comit1 d.e promoci6n Social, Ferial, Athtral,
Deportiuo g TLristica, g la aordinaci6n contrdtad.o. para et efecto.

Art, 2.- REQI ISI?!S. - Las candid.atas deberdn atmplir on los
requisitos establecidos en et Art. 3 de la Ordenanza que Regula laElecci6n de la Reina del Cant1n Ceuallos. para respald.ar el
anmplimiento de los requisitos deberdn entregar:

. Copia o alor de edula de id.entidad u original d.e ta partid.a d.e
nncimiento;

. Dos fotos tamdflo postal: fisica U digitat (rostro g arcrpo entero);. Carta de auspicio del Caserto, rrio, h stitttciin pibiico o priuad.a qte
respalde at can didatura;

. Hoja de uida (Informaci1n personal releuante para el certam.en);. Proryesta amo futura reina;
o Carta de auspicio del Caserio, Barrio, instituci6n plblica o piuada

deberd presentdrse ante la Jefatura de Culhtra g' Desanollo Social del
GAD Municipal;

c Suscribir el acta de inscripci6n @njuntanenle con el Alcalde;

Art. A,- PRDPARACI6N,- las candidatas oficiales deberdn
para el celtam.en, a cargo
efecto @ntrate el Gobierno

I del Cant6n Ceuallos.

Art. 4.- VES?UARIO.- El uestuario que lucirdn las candidcLtas, tienenun concepto areogrdfia de igualdad y equidad en todas laspresentaciones, el mismo que serd planiead.i para la ocasi6ry el
inanmplimi.ento a este artianlo serd Latso de iescalifieaciin de lacandidafitra g participaciin, sin opci6n a reclamo posterbr atgura.

Art. 5,- FINANCIAMIENIu. DEL CERTAMEN,- EI financiamientopara la ejeanci6n del euento de Elexi6n de la Reina d_el Cant nceuallos, estard. a cargo der Gobiemo Aut1nomo Descentraliza.d.o
Municipal del Cant6n Ceuallos, sujetd.nd.ose al presupuesto asigno.do
TOrola!9 por el Conrcjo Cantonal. ta cantid.ad de cupos para tainsoipci1n de candiddtas es cina (S), de aanerd.o al presupuesto que
asigne el Concejo Cantonat.

www.cevallos.gob.ec m unicipio@cevallos.gob.ec COlltac(0: 2872143/2872744ノ 2872149
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Art. 6.- INDISCIPIJNA.- Las
desenwlvimiento del evento
ertanlEr\ sin opci1n a reclamo posterior'

Se prohibe de monera expresa a los -cand.idatas' 
d sus familiares'

br"o'ro" a ellas, lanzar en los desfiles que

tiuidades fiutas, Jtores y/ o anlqtier objeto

lacio los esPedadores.

Art. 7,- PRESEIITACIO.NES.- Las corldidatos desfilardn por la

posarela diseflada para et efedo en a-Ldtro presentacion'es:

1. Opening.- Vestuaio diseflodo para lo ocasi6n;

2. TYaje de bafio diseflado para la ocosi6ry
3. Traje tiPia de fatfiasia;
4. Tlaje de gold

Art. 8.- JIIRADO.- El Jurado Elector estard integrodo Por ?n?
Dersonrrs u un sectetario, anforme lo dispone el Art' 7 de la
';;;;; w. Regula ta bttnan de la Reina del canton ceuallos'

De entte ellos elegirdn aun hesidente;

Et *cretario/ o General det Gobierta Atttbrwmo Desentralizado

li"iipil del Cant\n Ceuallos, elaborard el Acta de anf,ormacibn del

Jurado Eledor;

En coso de ausencia d.e uno o mis de los miembros del Jurado' se

elagfud a un n euo miembro de entre los inuitados especiales

^idiont 
sorteo. Se entiende por inuitados especiales a personas

naturales o iuridico's de fuera del cant6n'

El seqetario serd designado de la Aademia, de aanerdo a los

rrrnvenbs firmados por el GAD Municipal'

El/ la Se$etdrio/ a del Gobiemo Aut6nomo Desentralizolo del
-c"ii.rr- Autbromn Desentrdllzolo Municipat del Cant'6n Ceuallos'

itaborard el Ac:ta de @nformaci n rcspec'tiuo. una t)ez anunciado el

Jurado Eledor el dia del ertamery

Art. g.' CO.ffSfAn CIA DE LEGAIJDAD" Para el desantollo del

euenlose@ntardanlapresenciodelseflar/oNotario/aPiblia,
para @nstatar lo tegalidad de lo aduado

Art. 7O.- PARAMETR09.' Se tofiaia'7 en a)enta los siguientes

pardmetros:

Colltacto: 2872148′ 2872744/2872i49
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PRINF;AI PRE,IJEI/|IACION.- Opening, sinctonizoddn de
mouimientos en la areografia, igualdad en el uesfiiario,
desenvoluimiento en posarela y carisma en s) presentdci6n.

SDOUNDA PRESENTACION- Traje de baflo diseflado para el euento,

se tomar6. en qtenta la sinctonizaci6n de mouimientos en la
areogrofia, sifueta g pasorela

TF;RCERA PRESEi,:frCrOrY. - Ttaje tipia de fantastq se tonlarA en
anenta carisma" elegancio g manejo escinio.

CUARTA PRESE VTDICTO.U' - Traje de Gala. se calificard el glamour,
donaire g modelaje.

PRE,GIITNDA DE RI(frR.- Se tomard en a)enta antenido de lo
resryesta V expresi6n oral.

Sumodo las puntuaciones de las cinm presenlaciones ualoradas dard
un total de 1OO Wntos.

Art. 77.- PROCESO DE CAIJEICACION.- El @ndudor del ertame4
opordnanente en el euenlo onunciand el Jurado Elector g dard
le&fia de los pardrnetros de calificaci6n de las candidatas a Reina
del Cant6n Ceuojlos;

Las miembros d.el Jurado Elec'tor tecibirdn un formulorio e instrudluo,
donde calificardn o cada una de las @ndidatds @n el Wntaie
respediuo: CON UN MINIMO DE 15 Y UN MAXIMO DE 20 PUNTOS
SIN DECIMALES EN CADA PRESENTACION.

l,os formtlarios serdn entregados g retirados por el Personal de
Protocolo para entregarlos al Secretaio(a) del Jurado Elector.

Finatizada la iltima presentaci6n el Jutado Elector, iunto @n el
Secretario/ a proederdn a la srnatoria de los Wntdies obtenidos, g
serdn trosladados a un doan&nto de ulificoci6n total, que serd

fimndo por todos los miembros del Jurado Elector, g permaneerdn
en poder del seoetario del Jurado Blector hastd la finalizacidn del
ertamen;

El documento on Ia calificaci n total de las candidatas, determinard
el orden de dignidades a oanpar por cado condidata segin el puntaje
mds alto anforme las disposiciones de lo ordena nm g el presente
reglamento;
A antinuaci6n todos los fonrutlarios g el doanmento de calificaci6n
total serdn revisados por el rwtorio, para proeder o la entrega de
resultados g la proclamocidn a cargo de los presenladores del euento.
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L05

Finalizado el certdmen d.e eleccidn de la Reina de Ceuallos, el
Secretario/ a del Jurado Elector, deberd entregar las calificaciones de
cada mienbro del Jurado Elector g el Doatm.ento de calificaciones
totales de los conlidatas, a la Seqetan{a General del Gobierro
Aut t@mo Desentrdldado Municipal del Cantdn Cevallos, para la
elaboracidn del Ada de Elecciln de Reina del Cant6n Ceuallos.

La documentacidn referida en este antidtlo, reposord en el archiuo de
ta Secretarta d.el Gobierno Autdnomo Descentralizado Municipal del
Cant6n Ceuallos;

Art. 72.- ENPATE.- En aso de emPate se realizard una preguntd
adicional por el Jurodo.

Art. 73,-RDPRDSEITTANTE,.- Un rePresentante de cada condidata
actudrd omo obseruador, luego de la proclomaci6n de resttltados, g
unicamente sobre el doanmento de calificaci6n total;

El represen ante no deberd tener relacidn familior directa an la
mndidata.

Atc. 74.- R,,aULT,[X) IrD IA ELE,rCIoN.- Del resultodo de la
Eleeihn se proederd a eloborar el Acta respediua en la anal en
unidad de ado firmaran los miembros del Jurado Eledor y el/ lo
sesetario/ a.

Art. 75, - EIETCCION Y PRoCLANACION.- Concfuido el proceso de
califiucidn g puntuacibn, se nontendra hennetismo en los resultodos
mientras se los publique, se entregard el ada final a los
presentadores del evento para su proclamacidn la decisibn finol serd
inapelable.

i&Pelable'

Arfl 76,- DIONIDADE$.- De lr.s candidata.s participantes g de
acuerdo al Wntaje obtenido de menor a maAor se los designard en
sus re s pe diuas dignidade s :

a) Sefiaritd'Ifur'tsnw;
b) Sefiofia Gobiemo Municipal;
c) Senarita Reind del Cantdn Ceuallos;
d ) S enorit a C onfr ate midad ;
e) Senorita Simpatia.

Arc. 77.- La Reino Eleda del Cant\n deberd representar en todos los
actos que los organizadores a n sideren neesarios. Le qteda
prohibido aandir a actos oficiales sin cinta de Reina del Cant6n.

Att. 78.- lA sefioita elegida amo Reina del Contdn PerderA b
calidad de tol, adicionalmente cuando inanna en las prohibiciones



seflalada's en el Art. 15 de la Ordenonz-a EE Regula la Elecci6n de la
Reina del Cant6n Ceuallos.

Art. 79.- Todo impreuisto o situaaiin no @ntenplada ert el presente
reglamento serd resaelto por el Comite de homoci6n Social, Feial,
Cultural, Deportiw g Turistico dejando expresa anstancia qte lo's

re sofu cione s son inoPelable s.

Art. 2O,- La candidatas deberdn stscribir el acta de ampromiso que
@nsta @mo antexo ol presente Regldmento, @mo reEtisito adicional
para participu el en evento de eleeidn de Reina Cantonal.

ArL 21.- Si por mntiuos de caso fortuito A/ o Iuerzo trvrgor se
suspendiera li Elecabn de la Reina Cantonal g la plantficacidn del
programa @ntlat de las festividades de Cantonizacibry las sefloitas
-Reiia 

Cantonal, Gobiemo Municipal, g T\rismo, electas en el periodo
pr6ximo anterbr estdrAn obligados a antintor on el atmplimiento
de srus furciones hasta la elecci6n de una nueua soberano'

ARdClrUt Sqng;tgpp..- Encarguese de la aplicaciln del presetXe Reglamento el
Comit€ de homoci,n Social, Ferial, Aitura\ Deportiuo g Tlristica, g todos las
personns inwfuqodas en el Programa de eleei6n de la Reina Cantonol, desde

stt insoipcidn hasta su designnci6n.

ARTICVID rERCERO' - Endrguese a la Jefahfia de srbtemas la respedivo
publiacibn en ta pdgina ueb de la instituci6n a partir de st aproboci6n'-exdcwn 

cUARTo.- Quedon sin efedo las dbposiciones de igenl o rtenor
jeratquia qte se @ntraponga al Presente reglamento.

ARI'ICUIA QUI r?!. - El presente Reglamento entrard en uigencia a partir de st
suscripci6rt

Dado en la Alcaldia del cant6n Ceuallos, el 25 de manz.o del 2019' Sr' Maro
CdceTes ALCALDE (s) DEL CAN,I1jN CEVAUNS

gr. Alcaldo lrl Ha sido necesario reaEzar este tipo de documentaci6n intema
administrativa, por cuanto hace 15 dias estA funcionando la atenci6n al

Adulto Mayor, y a lo largo de estos dias se van presentando ciertas

necesidades urBentes que atender, y es por eso que con la Unidad de Cultura

se ha elaborado este reglamento y a trav6s del sr. Procurador Sindico se ha

plesmado en esta resoluci6n administrativa' Y a l,a vez me permito informar

c6mo viene los recursos econ6micos, desde el 15 de febrero del aio 2019, el

sr. Alcalde titular conjuntamente con el Director Distrital y la Ministra del

MIES, flrman dos convenios para el GADM de Cevallos' que es la modalidad

residencial con 16 personas y l,a modatidad de atenci6n diurna con capacidad

para 54 personas, entonces estos son Ios cupos mdximos que nosotros vemos

a poder atender en l,as dos modalidades en el centro de atenci6n del Adulto
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Mayor, este convenio tiene vigencia desde el 1ro de febrero hasta el 31 de

diciembre del 2019, en este convenio constan las personas que van a estar

encargadas de la atenci6n, nos dal el dinero, para lo que es Ia alimentaci6n y

algunos otros gastos para el funcionamiento, La otra contraparte es cuesti6n

dei tvtuniciplo, pero no se les puede ejecutar hasta el momento, porque dentro

deesteconvenioconstaquedebemosponer2personasadicionalesa.lpersonal
que pone el MIES, lamentablemente no hay partida y es por eso que no se les

hacontratadoycomodepasonoestamostodaviaallo0o/odelacapacidadde
atenci6n, entonces no es muy necesario, p€ro si estamos dando la atencion las

24 inoras del dia y los 365 del aflo, es decir como en un hospital porque no se

cierraenningrinmomentolraatenci6n,adem6satlavesdetalentohumanose
ha escogido las carpetas de acuerdo aI perfd que manda el Ministerio' y se ha

procedido a contratar, estAn debidamente validadas por el Ministerio las

p€rsonas que contrataron, son casi en su totalidad personas de aqui de

beuallos, a excepci6n de una persorur que no tenia el tituto correspondiente,

entonces se vio de entre los profesionales de la provincia, tendren el contrato

por un aflo, habia e'lgunas inquietudes de los companeros Concejales de que

se nos presente un proyecto de funcionamiento, pero no ha sido muy posible

hacer ese proyecto, debido a que no sabiamos c6mo ibamos a definir el

convenio con el MIES, pero a partir del mes de febrero, ]utlla vez validado los

recursos econ6micos se empez6 a encaminar este tipo de proyectos Iirmados

conelMlEs,adicionalalosquevenimostrabajandodentrodelcanton
Cevallos, seflores Concejales estA a consideraci6n de Uds' Sr' Concelal

Rodrlco darte. Bueno por mi parte, sr. Alcalde gracias por hacernos conocer

eltemadelmodelodeAtenci6ndelAdultoMayorquehaelaboradoelDoctor,
sin embargo voy hacer referencia a un ofrcio que yo puse en el aio 2018 al Ab'

MauricioMiranda,dondeyahabiaunapreocupaci6ndemiparteypareceque
de a-lgunos Compafleros Concejales, en donde ya se disponia algunas

recomendaciones al departamento de cultura, presentar un modelo de gesti6n

y atenci6n para el lugar de acogimiento para el Adulto Mayor San pedro de

cevallos, en donde si nos contest6 eI olicio, pero no se present6 hasta el dia de

hoy el modelo de gesti6n y el modelo de atenci6n, para mi como Presidente de

la comisi6n de Desarrollo social, hubiese sido importante saber, justamente

para no caer en estos inconvenientes que ya se est6n dando en la actualidad,

yo me hubiese basado al modelo de gestion que tiene eI MIES, ellos tienen una

via operativa del modelo de atenci6n y gestion de los centros residenciales del

buen vivir para eI adulto Mayor, entonces yo enmarcado en todo este

documento que es muy amplio, hace un sinntmero de referencias

procedimientos protocolos que se tiene que seguir, este modelo de atenci6n,

porque yo me pregunto qu6 pasa cuando algun adulto mayor se muera,

entonces si me hubiera gustado que l,a tecnica de Cultura ponga a

consideraci6n del concejo para dar algunos lineamientos antes de que se
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apertura este Centro del Adulto Mayor, o tambien de que se de el caso, que

un adulto mayor se cae y se rompe la cafuz,a, cud'l va a ser el procedimiento,
porque al tener ya reglamentado este modelo de gesti6n, dice el procedimiento
que se tiene que aplicar, yo en tal caso Sr. Alcalde yo sugeriria que este

documento pase al departamento correspondiente y le anexe algunos
procedimientos que faltal -entonces por mi parte no es que este molesto pero

si hubiera querido aportar con este tema dentro de la Comisi6n que es la
Desarrollo Social, en tal caso yo le haria llegar el documento y Ud. sabrd si
pone al departamento correspondiente para que analice y elabore aumentando
de alguna manera algunas deficiencias que puede tener el trabajo elaborado
por el Sr. Procurador Sindico, con esto yo Ie agradezco mucho por haberme

dado a conocer y doy por conocido. Br. Alcalde (cl Bueno esta resolucion
administrativa no es una camisa de fuerza y tampoco solo es eso es que tiene
que cumplase estrictamente, si no que aI momento el estudio y de acuerdo a
la capacidad fisica que contemplamos se lo ha hecho para las personas mds
vulnerables, en todo caso se irA viendo c6mo se va avanzando y si de pronto ya

no existe el convenio con l,as entidades del estado, obviamente que tendremos
que ir modificando este tipo de resoluci6n, Srta. Conccld Daalela Saatscnrz
Da por Conocido, Srte. Coacclal Okrdta Bavas Felicit6ndoles por esa labor,
pienso que todo es progresivo, mientras se va trabajaldo se ird viendo mds
necesidades y se podrA ir recomendando y de acuerdo a la visi6n que tiene el

Compaflero Concejal Rodrigo Oflate, pienso que ta-Ebi6n ser6 muy bueno

integrar a to del MIES, perc si es del MIES pero a pesar que ellos ya tienen

bastant€ experiencia con el trabajo de los Adultos Mayores, porque eUos

vienen palpaldo la realidad, Muchas gracias por darnos a conocer este tema

y doy por conocido, Sra. Concelal Fanl Plco. Da por conocido, Sra. Coaceld
Vtvleaa Urtrtla Da por conocido.- El Sr. Jefe Adroiailtrativo Sr. Alcalde

Seiores Concejales en estos dos viernes que ha pasado el MIES ha procedido

a dar la respectiva instrucci6n al personal que Labora en el centro, ya que Uds.

comprenderdn el convenio es del MIES y eI Municipio estA llevando este

convenio, entonces el Mies ya tiene sus nornas tecnicas para cada uno de las

personas que laboran ahi, tiene una norrna tecnica y un protocolo entonces a

ellos ya se les ha solicitado que revisen todos y cada uno de estos casos para

que tengan en cuenta de c6mo tienen que proceder en cada uno de estos

casos, RESOLUCIOI 59.2019 Lueqo del an6lldr en bare r lo ertablecldo
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RedeEento dcl If,IE8 , 2) Sugerir que el oficio pres€ntado por el sr. concejal

Rodrigo oflate se remita a La Unidad de cultura a tin de aportar con algunos

procedimientos que faltan en el Reglamento que se conoci6 en esta reuni6n.

lJna vez culminado con todos los numerales det orden del dia el Sr. Alcalde (S)

Agradece por la presencia a todos los seflores Concejales y clausura la

presente sesi6n siendo las 16H35

Secretaria Genera-l (E)
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